

Miséricorde est son Nom Dialogue

Grand Rabbin Haïm Korsia - Cardinal Philippe Barbarin



- Une rencontre judéo-chrétienne exceptionnelle
- Regards croisés sur la miséricorde de Dieu
- Un appel à vivre la miséricorde au quotidien

En juillet 2016, l'Amitié Judéo-Chrétienne de France et le diocèse d'Autun ont organisé une session « Découverte du Judaïsme » à Paray-le-Monial. L'un des points culminants de ces journées fut **le dialogue fraternel et joyeux entre Haïm Korsia et Philippe Barbarin** sur la miséricorde. Tous deux se livrèrent à **une étude biblique simple et lumineuse** qui nous invite à manifester autour de nous la miséricorde de Dieu.

Haïm Korsia a été élu en 2014 grand rabbin de France pour sept ans. Le cardinal **Philippe Barbarin**, archevêque de Lyon, s'engage à ses côtés dans le dialogue judéo-chrétien.

Sortie le 1^{er} juin 2017
13x18,5 - 80 pages - **7€**